

①岩国市

広島県・島根県との県境に位置する利便性がよいいまち

人口:136,866人(平成29年12月末現在)



岩国れんこん

岩国はレンコン日本5大産地の一つです。一般的のレンコンは穴が8つですが、岩国れんこんは穴の数が一つ多いのが特徴で、しゃきしゃきした歯触り、かじると糸を引くでんぶん質の皮のある粒りなど、味の良さは格別です。



高森牛

明治初期から伝統を受け継ぎ、高品質の基準を満たした高森牛です。とろけるような美味しさは県内外で評価高く、上質な肉が手頃な価格で味わえるかも魅力です。

岸根ぐり

平安末年に山口県坂上村(現在の岩国市美和町坂上)に逃れてきた平家の落ち武者の中に接木の名手があり、地元の坂上村と広島県栗谷村(現在の大竹市)の在来種に接木し、その方法を近くの農民に伝授したのが、岸根ぐりの原点です。9種類しかない和菓子一種で、粒30~40gと和菓子では最大級の大きさ。味は甘くてまろやかです。

②田布施町

笑顔と元気あふれる住みよいまち田布施

人口:15,494人(平成29年12月末現在)



完熟いちじく

いちじくは、田布施町の特産品として栽培されています。現在は、県下最大級の生産量を誇り、加工品としてもワインやジャム、外郎が販売されています。



完熟いちじく

田布施町を代表する農産物で収穫量は山口県でトップクラスです。初夏~翌年春ごとにかけて、完熟の甘いいちじくが獲れます。品種は主に、さざのか、紅ほの2つの種類。オリジナル商品も多く、田布施町の各店舗で自社の商品が販売されています。

③柳井市

人が輝く・愛が生まれる瀬戸内のふれあい元気都市

人口:32,504人(平成29年12月末現在)



金魚ちょうちん

割り竹で組んだ骨組みに紙を貼り、赤と黒の染料で色付けして作られ、今では夏の植物詩として、白壁の町並みにも取り入れられています。また、夏の夜には、さざなみ祭りの赤い金魚は、どこかユーモラスで可愛らしく見えています。

愛嬌のあるその姿は、全国民芸品番付でも上位にランクされなど、山口県の代表的な民芸品として成長しました。

④平生町

健康寿命が山口県内第1位!日本のイタリア半島、平生町

人口:12,155人(平成29年12月末現在)



額戸貝料理

瀬戸内の海の街一部の海域でしか獲れない非常に珍しい2枚貝です。

見た目はムール貝を大きくしたようす、唐揚げ・バター焼き・煮付け・炊込みご飯・リフア等あらゆるお料理で美味しいだけです。

豊潤な磯の香りが楽しめ、適度な噛み応えのある独自の食感と、何とも云えない旨みを込んだ知る人ぞ知る瀬戸内海の珍味です。珍しい額戸貝のラーメンを取り扱うお店もあります!

⑤上関町

花咲く海の町で海適な暮らし。ため息をやめてこの町で深呼吸してみませんか



活き牡蠣丼

上関近海で獲れた良質な天然とらふく、地元ならではの「厚く食す」が当たる前の刺身は、濃いとろとろにも存分に旨味を堪能できる贅沢な逸品です。その至極の味わいは、せられた攻財政文化にも足を運びます。

上関の夏といえば鮭。伝統的漁法の「延縄」で獲った鮭はそのままの方法で炙り、小骨を残すことなく刺身食することでができます。天ぷら、塩焼鮭はもちろん、鮮度がよいので刺身食するところができます。鮭の骨を炙り煮出した汁も絶品です。

⑥周防大島町

元気にこにこ 安心で
21世紀にはばたく先進の島

人口:16,756人(平成29年12月末現在)



みかれ鰯

山口県のみさん生産量約8割を占める周防大島。そんな島が誇る特産品は、さばの「みかれ鰯」と、カツオの「みかれ鰯」です。どちらも、カツオを細かく刻んで、醤油と砂糖を混ぜて煮込んだ郷土料理「煮鰯大島みかれ鰯」。ぜひお祝いからぬみかれ鰯板、ビリリと効いたアソセントがクセになること間違いなし!



太刀魚の簞盛り

やまとちブランドに登録された「開拓漁港の太刀魚」を使った創作刺身料理。舟の柑橘に塩を施めて丁寧に剥き、皮を剥いて巻き入れをして「太刀魚の巻盛り」の完成です。



しあわせは二ぶみわんせん

県見を毎に、吉浦ポンカン(山口県産)を皮に交じて育成された「吉浦ポンカン」。甘酸っぱさと酸味が絶妙で、「せとみ」の中から、種まで13.5度以上、酸度1.35%以下など、一定の基準を満たしたものをおめほっぺの愛称で販売しています。



島内のハイウェイ
周防大島町の岩社岬

周防大島町のきれいな海で育った岩牡蠣。大きく、身も厚まっていて、クリーミーです。レモンをかけて、生で食べると絶品です。

⑦和木町

緑の風薫る文化のまち和木町

人口:6,518人(平成29年12月末現在)



朝日のお重

和木町で作られる甲子カキモチでした。イカ墨を練り込んだ真っ黒な殻で、ココロとした感が特徴で、ほんのりと香る「カキ墨カクセント」。涼やかでべらなるどりの「つけ墨」。さざなみに新鮮が詰められたスープの「うさぎ」。一年を通して美味しいべらなるどりの「うさぎ」。の3種類。お好みの具材を添えてお召しあがけください。細麺アレンジも自分で、頭に入れて新米食事に、シーフードと合わせてパスタ風にも美味しい食べられます。

モブシ

和木町南洋で育てる甲子カキモチでした。イカ墨を練り込んだ真っ黒な殻で、ココロとした感が特徴で、ほんのりと香る「カキ墨カクセント」。涼やかでべらなるどりの「つけ墨」。さざなみに新鮮が詰められたスープの「うさぎ」。一年を通して美味しいべらなるどりの「うさぎ」。の3種類。お好みの具材を追加して、またお好みで添えてお召し頂く事可にして、ご家庭で作ってください。もちろん、和木町近辺で採れています。

⑧大竹市

自然と工業が調和する大竹市

人口:27,509人(平成29年12月末現在)



大竹手すき和紙

大竹市は広島県唯一の手すき紙の産地です。大竹の手すき和紙は、小瀬川(おぜがわ)の豊富な水量と緩やかな流れに恵まれ、江戸時代から現代まで受け継がれてきました。しかし、次第に生産者は減少し、現在は、防衛(ほううりょう)の「おおたけ手すき紙保存会」のみが、その技術を継承しています。



大竹駅前にある「大竹手紙工房」で、大竹と紙を使ったいろいろな雑貨などを販売しています。

⑨廿日市市

海も、山も、街も、30分圏内で楽しめます。自分好みのスタイルをつくれるまち。

人口:117,649人(平成29年12月末現在)



けん玉

けん玉は、江戸時代に日本に伝えられましたが、当時は剣と玉の部分しかないので玩んでいました。

そのかけを改良し、皿部分を取り付けた「日月(にちげ)ボール」こそが、現在のけん玉の原型です。「日月ボール」の考案者である江草漢次(えぐわはなし)は、木工と竹工と技術と木工玩具の生産地として有名な廿日市を訪れて、戸籍を依頼し、以後、廿日市で作られた多くのけん玉が、けん玉文化をつくりあげてきました。平成26年以降、けん玉の世界大会であるけん玉ワールドカップが市内で開催され、世界中からけん玉プレイヤーが参加しています。

⑩安芸太田町

広島県内で最も小さな町だけど…

人口:6,471人(平成29年12月末現在)



祇園柿柿

日本最南端の豪雪地帯に位置している安芸太田町。なかでも特に雪深い松原地区では、「冬の食文化」として漬物を焼いて食べる文化がありました。煮豆や味噌など食文化面白さを引き出すために、この町の郷土協会が手織機。煮いた漬物や焼きそばをボーラーシヨンし、安芸太田町初のB級グルメを生み出しました。



安芸太田町が生産量日本一を誇る「祇園柿柿」は、実が大きくて甘くて、皮が薄くて、味が濃いです。さつまいもした上品な甘さと香りが楽しめ、「干し柿」ではまるやかな上品な甘さを楽しめます。